

BALONMANO



Dani Dujšebaev, ayer.

España cae ante Portugal y se queda fuera del Mundial

La victoria de Brasil deja a los Hispanos sin opciones de acceder a los cuartos de final

DAVID RUBIO
Madrid

La derrota de España ayer por 29-35 contra Portugal en una exhibición del meta Diogo Marques y del

jovencísimo talento Kiko Costa fío sus opciones a una combinación casi milagrosa de resultados que se desvaneció a las primeras de cambio. Los Hispanos necesitaban un empate entre Brasil y Suecia y que Noruega no pudiese con

Efe

Chile. Y todo ello para llegar vivos a mañana, donde habría que haber derrotado a Brasil y esperar que siguiesen sonriendo los resultados.

Portugal logró contra España la clasificación para cuartos de final y continuación los brasileños se confirmaron como otra de las grandes revelaciones del torneo al imponerse por 24-27 a Suecia. Brasil celebró su clasificación con un barcelonista como Thiagus Petrus liderando la defensa y un ataque coral en el que destacaron con cuatro goles el exazulgrana Haniel Langaro y un Brian Monte que gusta mucho en el Palau.

El conjunto español se medirá a la selección brasileña mañana a las 18 horas, aunque ya sin opciones

Por tanto, Brasil se jugará la primera plaza del grupo mañana contra la eliminada España (18 horas), aunque será segunda si Portugal no falla antes contra Chile. De cara a los cuartos, la todopoderosa Dinamarca espera al segundo del grupo y Alemania jugará contra el campeón.

Por tanto, la derrota de ayer supone una eliminación inesperada para los Hispanos en una cita que marca el inicio de un nuevo ciclo con jugadores muy jóvenes y algunos debutantes en una gran cita con la absoluta como es el caso de Ian Barrafet, Djordje Cikusa, Petar Cikusa y Víctor Romero. Toca examinar lo sucedido para seguir creciendo de cara ya al Europeo del año que viene. ■

Hockey sobre patines

El Telecable juega en Alcalá con el objetivo de afianzar su liderato

El Telecable Gijón cerrará hoy en Alcalá (13 horas, ciudad deportiva El Val) la primera vuelta de la OK Liga de hockey sobre patines con un claro objetivo: terminar líder en solitario. De ganar, las gijonesas solo habrían cedido una derrota en la primera vuelta de la Liga, la que sufrieron ante el Palau. El cuadro madrileño se estrena esta temporada en la OK Liga con la intención de eludir los puestos de descenso e ir adquiriendo experiencia. Para ello confió en el equipo de la pasada temporada al que añadió la incorporación de la veterana portuguesa Guerreiro junto con una histórica del hockey madrileño, Marina Monje. Natasha Lee, entrenadora del Telecable, cuenta con toda la plantilla a su disposición.

Baloncesto

El Círculo Gijón busca apuntalar su liderato en Tercera FEB

El Círculo Gijón llega como líder de la Tercera FEB a su duelo contra Porriño Godoy Maceira (19 horas) en casa, penúltimo en la clasificación. El conjunto gijonés busca aumentar la ventaja con el segundo clasificado, el Oposita Martín Peixegallego, con el que está empatado a puntos (24). También suma los mismos puntos que el tercero, el Ucoga Seguros. Por su parte, el Universidad de Oviedo lucha por acercarse a la zona noble de la clasificación, de la cual está a tan solo cuatro puntos (20). El conjunto de la capital del Principado se enfrentará como local a las 19 horas al Obradoiro, en séptima posición y con tan solo un punto menos que el conjunto carbayón. En la Liga Femenina 2, el ABDA Sanfer jugará a domicilio contra el Aranguren a las 18 horas.

Tenis



Djokovic, ayer, abandonando el Abierto de Australia.

Djokovic se retira por lesión y Zverev pasa a la final ante Sinner

No era un farol. Las dudas de Novak Djokovic sobre su estado físico que tanto revuelo cogieron tras el partido ante Carlos Alcaraz, eran muy reales. Tanto, que el serbio tan solo pudo disputar ayer un set ante Alexander Zverev en su partido de semifinales del Abierto de Australia. Tras perderlo en una hora y 22 minutos, el serbio no lo dudó y se retiró. Zverev parecía no estar creyendo lo sucedido. Djokovic avisó ante Alcaraz que de haber perdido el segundo set muy probablemente hubiera optado por la opción de retirarse, y ante Zverev, parecía tener igual de claro. Un hecho que la gente no se tomó nada bien y despidió a su diez veces campeón entre abucheos. En la otra semifinal, Jannik Sinner venció por tres sets a cero a Ben Shelton, y se verá las caras mañana con Zverev.

El MotiveMarket busca sumar para pelear la permanencia

JOAQUÍN ALONSO
Oviedo

El MotiveMarket.com se mide en casa esta tarde ante el Guardés (19 horas) para seguir luchando por la permanencia en la máxima categoría del balonmano femenino español. Las gijonesas llegan tras cosechar su primera victoria de la temporada la semana

pasada ante el Elda Prestigio, y quieren seguir con la dinámica positiva.

Por su parte, el Lobas Oviedo se verá las caras con el Carballal a las 20 horas en el Florida Arena. Las jugadoras de la capital del Principado, que marchan terceras en la Liga, quieren seguir en la zona noble de la clasificación. Están empatadas a puntos con el

segundo clasificado, el Balonmano Bolaños, y a seis puntos del líder, el Lanzarote.

En la Primera Nacional, el Grupo Covadonga jugará su partido a las 20 horas en casa ante el Camargo. La jornada, además, llega con un derbi asturiano. El Unión Financiera también disputará su encuentro como local ante la Atlético Avilesina a las 18.30 horas. Por su parte, el Royal Premium se verá las caras con La Robla a las 17 horas y el Vetusta jugará a domicilio en casa del Zamora a las 20 horas. ■

Hay,
por TV

Fútbol Valladolid-Real Madrid (Primera División, 21 horas, Movistar).
Atlético de Madrid-Villarreal (Primera División, 16.15 horas, Movistar).
Sevilla-Espanyol (Primera División, 18.30 horas, DAZN). Mallorca-Betis

(Primera División, 14 horas, Movistar). Córdoba-Racing de Santander (Segunda División, 16.15 horas, LaLigaTV). Deportivo-Levante (Segunda División, 18.30 horas, LaLigaTV).

deportes@lne.es